

## POUR LA SUITE DU DOCUMENTAIRE : NOUVEAU FESTIVAL À L'ISLE-AUX-COUDRES

LE MERCREDI 4 SEPTEMBRE 2019 PAR ALEXIE ANDRÉ BELISLE



Crédit photo ONF

**(12:43) Un nouveau festival de cinéma documentaire aura lieu le 17 et 18 septembre à l'Auberge La Fascine de L'Isle-aux-Coudres.**

Ateliers, projections de documentaires et spectacles de musique seront au menu de la première édition du Docfest. L'Isle-aux-Coudres, décor du célèbre documentaire Pour la suite du monde de Pierre Perreault, servira de toile de fond à cette rencontre festive entre jeunes cinéastes et pionniers du cinéma.

Le documentaire Le Grand bal de la réalisatrice française Laetitia Carton sera projeté en ouverture le 17 septembre à 20 h. Les festivaliers pourront aussi assister au spectacle de Philémon Cimon inspiré du film Pour la suite du monde, le 18 septembre en formule 5 à 7.

Marcel Carrière, l'un des signataires de Pour la suite du monde, sera l'invité d'honneur de la première édition du Docfest de L'Isle-aux-Coudres et présentera des extraits inédits tirés de sa propre filmographie.

Tous les détails de la programmation au <https://www.cinemadubec.com/pourlasuitedudoc>